



## Dieter Payean verabschiedet Berthold Rager

In der Hauptversammlung des TSV Bisingen hat sich Berthold Rager (links) nach 52 Jahren im Amt des zweiten Vorsitzenden nicht mehr für die Wahl aufstellen lassen. Zu seinem Nachfolger wurde Gerd Schell gewählt. Vereinschef Dieter Payean dankte Rager nun für sein jahrzehntelanges Engagement. Rager habe engagiert und

selbstständig gearbeitet. Der »Verein ohne Berthold Rager – nicht vorstellbar«, meinte er und erinnerte daran, dass Rager bereits 2014 zum Ehrenmitglied ernannt worden ist. Außerdem war Berthold Rager als Sportwart bis 2016 und zuvor als Oberturnwart tätig in den Jahren von 1967 bis 1996, ebenso als Breitensportwart. Foto: Wahl